

## **Prüfung zum Bronzenen Fahrabzeichen**

Im März und April wurde vom URFV Bad Ischl ein Kurs zum Bronzenen Fahrabzeichen mit abschließender Prüfung abgehalten. Alle Teilnehmer konnten die Prüfung positiv abschließen.

Auch heuer wurde vom URFV Bad Ischl wieder ein Fahrkurs unter der Leitung von Franz Holzinger ausgetragen. Die Teilnehmer erlernten dabei das Lenken eines Zweispänners im Straßenverkehr und sowie die wichtigsten Grundlagen im Bereich der Pferde-, Geschirr- und Wagenkunde. Das Gespann und wurde vom Obmann des URFV Felix Rothauer bereitgestellt. Zusätzlich hatte er mit den Kursteilnehmern trainiert, damit sie optimal zur Abschlussprüfung vorbereitet waren. Diese fand am 10. April statt. Dabei mussten die Prüflinge ihr theoretisches Wissen und ihr Fähigkeiten im Gespannfahren vor den beiden Prüfern Albert Pointl und Franz Feichtinger unter Beweis stellen. Die Prüfer gaben grünes Licht für alle Teilnehmer. Wir gratulieren zum Bronzenen Fahrabzeichen: Gernot Stummer, Maria Kienberger, Dilara Gund, Anja Stingl, Verena Harrer, Simon Schroll und Barbara Stix.